
お知らせとお願い 

◎よろしくお願いします 

  非常勤講師として髙橋実が着任しました。主に3年生算数や4年生図工をＴＴとして担当します。 

ＩＣＴ支援員は山本風舞希が担当します。 

◎学校の電話対応時間の変更について 

  学校説明会でもお伝えしましたが、5月より電話対応時間を７：４５～１７：１５に変更します。 

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

これが育てたい田奈っ子の姿 ～1年生を迎える会より～  

校長 大原 敦子 

 

新年度を迎えて3週間、子どもたちも新学年の生活に馴染んできているように感じます。1年生は、友達や  

   教師と自己紹介をしながら名刺交換をしています。私も子どもたちと名刺交換をしましたが、一人ひとりの好 

きなものを絵に描いた名刺を手に、しっかりと自分の名前と好きなものを伝えて、「よろしくお願いします」とあ

いさつをする姿がとても素敵で、心が温かくなりました。中には「150 周年」を意識した名刺を作っている子どももいて、嬉しい

限りです。そんな1年生を毎日様々な場面で支えている6年生。優しく声を掛けたり、目線を合わせて接したりする姿に、最高学

年の頼もしさを感じています。 

   

4月20日（木）には、昨年度集会委員だった6年生が準備・進行をして「1年生を迎える会」を行いました。代表児童が持つ

花のアーチをくぐりながらにこにこしている1年生の姿に全校児童も嬉しそうでした。1年生は「うわぁ、たくさんいる」と2～6年

生を見て声を上げたり、2 年生からプレゼントされたメダルについていたアサガオの種について「この種はどうしたのかな」と、

「はてな」を見付けてつぶやいたりしていました。そして各学年が前年度から 1 年生のために心を込めて作っていたプレゼント

について知り、とても嬉しそうでした。6年生からもらった「遊び券」は毎日フル活用されています。 

  この会は、どのような内容で行うかを前年度の代表委員会で話し合って実施していま

す。話合いの中で「1 年生に田奈小学校のことを知ってもらいたいので〇×クイズをやろ

う」という原案に対して、前年度の反省をもとに「何も知らない1年生もクイズに参加でき

るように、学校のことを話してからクイズをした方がよいのではないか」という意見が出

されたそうです。この意見が代表委員会で取り入れられたことで、今年度は 1 年生にも

分かりやすく田奈小の紹介や歴史を伝えた後、○×クイズを行いました。すると 1 年生は

事前の話をしっかりと聞いていて「さっきお兄さんが～って言っていた」ときちんと自分で

考えて〇や×のジェスチャーをして参加することができました。 

  子どもたちが振り返りを生かして改善案を考え、このように会を作り上げた姿こそ、私たちが育てたい子どもの姿であると実

感した出来事でした。前述の150周年を意識した1年生の名刺も、もしかしたらこの会が繋がっているかもしれませんね。 

 

  5月は 150周年記念運動会があります。運動会でも子どもたちがめあてをもち、振り返り、どうしたいのかを考えながら取り

組むことができるように活動したいと考えます。見栄えや出来栄えは、もしかしたらそれほどでもないと感じられるかもしれませ

ん。しかし、限られた時間の中で、自分たちでめあてに向かって考え取り組む子どもたちの姿を、学校も保護者も地域の方々も

皆で価値づけられたら素敵だなと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。 
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